



### **COLECTA DE FUNDACIÓN PRESENTE EN ANCUD.-**

La Fundación San Vicente de Paul, institución con más de 170 años de trayectoria en Chile, lanza su campaña anual, abierta hasta el 31 de agosto, con el objetivo de recaudar fondos para garantizar el bienestar y cuidado de sus residentes adultos mayores y otras personas con discapacidad, buscando cubrir muchas de sus necesidades como alimentación, medicamentos, personal de cuidado, profesionales de la salud y mantención de las instalaciones. Se puede aportar en [www.fundacionsanvicentedepaul.cl](http://www.fundacionsanvicentedepaul.cl) para esta entidad que posee un hogar de ancianos en Ancud.